



OPEN TOURNAMENT MB PIALA PANGLIMA TNI Diikuti 37 Tim, Gairahkan Wisata Yogya

YOGYA (KR) - Open Tournament Marching Band (MB) Piala Panglima TNI Kelas Street Parade berlangsung semarak Jumat (18/10). Diikuti 37 Tim dengan total peserta 1.850 orang memperebutkan total hadiah Rp 100 juta. Start dari Kantor DPRD DIY dan Finish di titik 0 KM Jalan Malioboro Kota Yogyakarta DIY, even yang menggairahkan wisata Yogya ini juga mendapat sambutan hangat warga yang menonton di sepanjang rute. Even dalam rangka memeriahkan HUT ke-79 TNI Tahun 2024 Korem 072/Pamungkas ini bekerjasama dengan Pengurus Daerah Persatuan

Drum Band Indonesia (PDBI) DIY, merupakan kolaborasi dengan Piala Raja HB X Tahun 2024. "Even ini merupakan komitmen TNI dan kontribusi serta peran aktif dalam meningkatkan prestasi nasional melalui berbagai event," tutur Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto dalam sambutan yang dibacakan oleh Pamensahli Bid OMSP Pangdam IV/Diponegoro Kolonel Kav Agus Waluyo. Dikatakan sesuai tema HUT ke-79 'TNI Modern Bersama Rakyat, Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju', mengandung makna melalui Open

Tournament akan terbangun prajurit TNI dan rakyat dengan jiwa yang sehat dan tangguh, sehingga tercipta generasi berprestasi sehingga dapat mencapai kemajuan bangsa dan negara. Open Tournament Marching Band Piala Panglima TNI Kelas Street Parade dibuka Ketua PDBI Pusat Brigjen TNI Panca Iswandari. Even ini tidak hanya menyajikan pertunjukan musik yang memukau, tetapi juga memberikan dampak positif bagi masyarakat, menjadi daya tarik tersendiri bagi masyarakat dan wisatawan. Kehadiran ribuan penonton turut menghidupkan perekonomian UMKM di Yogya. **(Vin)-f**



Penampilan salah satu peserta Open Tournament Marching Band (MB) Piala Panglima TNI Kelas Street Parade menarik perhatian masyarakat

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005